
11 Pièces

350 m²

Réf. CAB6661

5 250 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au  cœur  du  vieille  Antibes,  de  ses  commerces  et  de  son  marché

provençal,  à  deux  pas  de  la  mer  et  du  port,  magnifique  immeuble

entièrement rénové aux prestations luxueuses et raffinées.Dans un style

moderne,  il  se  compose  de  4  appartements  au  design  épuré,

entièrement  meublés  dans  l'atmosphère  particulièrement  chaleureuse

et  charmante  des  vieilles  bâtisses.L'ensemble  se  divise  comme  suit:-

studio  de 32m2 (21m2 Carrez),  avec 4 couchages et  une terrasse de

23m2;Classe  énergie  :  C-  Classe  climat  :  A  /  montant  estimé  des

dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 300€ et

460€- 2 ...

In the heart of old Antibes, its shops and its Provencal market, a stone's throw from

the sea and the port, magnificent building completely renovated with luxurious and

refined services.In a modern style, it consists of 4 apartments with a sleek design,

fully  furnished  in  the  particularly  warm  and  charming  atmosphere  of  old

buildings.The whole is divided as follows:- studio of 32m2 (21 sq.m Carrez), with 4

beds and a terrace of 23m2;Energy class : C - Climat class : A / estimated annual

costs  for  standard  use  :  between  300  €  and  460€  .-  1  bedroom  apartment  of

50m2 (38 sq.m Carrez) plus 1 ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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